



# Union Syndicale Départementale CGT

## Santé et Action Sociale 05

### COMMUNIQUE DE PRESSE

Gap le 08/10/2020

- Le 15 Octobre prochain est une journée nationale de grève pour les personnels oubliés du secteur santé (public, privé), du social, médico-social et associatif. En raison de la crise sanitaire, ce personnel mènera des actions mais dans chaque structure afin d'éviter toute propagation du virus.
- Le gouvernement a mis en place des primes pour le personnel du secteur public, mais rien pour le secteur privé et associatif et les « patrons » ou actionnaires se gardent bien d'avoir tant soit peu de reconnaissance quant au travail qui a été fourni. Pourtant bien avant la crise, les personnels des EHPAD étaient en grève en raison de l'insuffisance en personnel entraînant des conditions de travail déplorables et la « maltraitance des résidents ». La crise sanitaire n'a rien arrangé et malgré tout certains ont décidé de vivre dans leur structure pour protéger les résidents !
- Pour le public, les primes étaient celles de la discorde, certains hôpitaux ont vu le personnel bénéficier d'une prime de 1500€ et d'autres 500€. Pourtant la crise sanitaire a touché tous les personnels de tous les hôpitaux, les heures de travail ont été faites sans compter ! Pour la CGT cette prime ne correspond à RIEN, les personnels ont fait leur travail et voir plus certes, mais cela fait partie des risques de leur métier. A contrario depuis plus de 15 ans, les salaires de la Fonction Publique Hospitalière sont gelés et lors des départs en retraite, les pensions sont à la limite du seuil de pauvreté. Ce n'est pas une augmentation de 180€ (alors que la CGT en demandait 300) payée en deux fois qui va améliorer le pouvoir d'achat des ces salariés. C'est la raison pour laquelle la CGT a refusé de signer le SEGUR DE LA SANTÉ qui n'apporte rien tant sur le plan pouvoir d'achat des salariés que sur le financement des Hôpitaux publics à ce jour géré comme des entreprises. Le gouvernement doit prendre en compte le secteur santé dans sa globalité et doit être une PRIORITÉ NATIONALE !
- Le secteur psychiatrique constitué dans notre département de structures spécifiques comme des MAS, FAM etc.... Le personnel a donné plus que de raison pendant la crise sanitaire et continue encore aujourd'hui mais aucune prime ne leur a été accordée.
- Les lits de psychiatrie ont été divisés par 2 en 5 ans dans les Hautes Alpes malgré une forte demande. Encore des oubliés du « Ségur » par le gouvernement !

**LA CGT SANTE ET ACTION SOCIALE APPELLENT TOUS LES SALARIES DU SECTEUR A LA GREVE LE 15 OCTOBRE PROCHAIN ET A PORTER LES REVENDICATIONS AUPRES DE LEUR DIRECTION.**